



Durante faenas de cierre de la mina

Trabajador subcontratista de Mina Invierno sufrió ayer un grave accidente

● La empresa emitió un comunicado donde entrega antecedentes del hecho y lamenta lo ocurrido.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Un trabajador sufrió lesiones de extrema gravedad tras sufrir una caída de altura al interior de las dependencias de la empresa Tecnogrúas, subcontratista de Mina Invierno.

De acuerdo a los primeros antecedentes el hecho ocurrió en una máquina especial, tipo balsa, que pertenece a la empresa Tecnogrúas, y habría sufrido el hecho cuando realizaban los trabajos de carga de lo que se está desmontando tras las operaciones de la mina.

Esta empresa tiene base central en la localidad de Lampa, en la zona central de Chile y fueron subcon-

tratados para realizar las faenas específicas.

El proceso de atención del paciente operó dentro de los estándares respectivos, activando el protocolo respectivo, siendo un helicóptero de la empresa EcoCopter quienes concurren hasta Isla Riesco para efectuar la evacuación del paciente.

Plan de cierre

El trabajador realizaba faenas correspondientes a las obras finales del plan de cierre de la Mina Invierno, luego que ésta suspendiera sus labores hace algunos años.

El herido fue trasladado desde dicho sector llegando el helicóptero hasta el helipuerto del Hospital Clínico de Magallanes, donde se procedió a la recepción del paciente por un móvil de atención avanzada del SAMU de Punta Arenas.

Luego fue ingresado a urgencia del HCM y debido a la gravedad de las lesiones

fue ingresado a pabellón evaluando su condición, la cual hasta el cierre de la presente edición era de extrema gravedad con compromiso vital por las lesiones sufridas.

Los familiares del trabajador accidentado fueron contactados por la empresa y se están efectuando las coordinaciones necesarias para recibir el apoyo respectivo.

Mina Invierno

En tanto, Mina Invierno entregó ayer el siguiente comunicado: “En horas de esta tarde, un trabajador de la empresa Tecnogrúas -subcontratista de Mina Invierno que trabaja en las obras finales del plan de cierre de la mina- sufrió un grave accidente en las instalaciones que la empresa contratista mantiene en Isla Riesco”. “Apenas ocurrido el hecho, se activaron de forma



El trabajador fue trasladado de urgencia al Hospital Clínico de Magallanes.

inmediata todos los protocolos correspondientes para enfrentar la situación, y el trabajador fue trasladado en helicóptero al hospital

de Punta Arenas, donde está siendo atendido”. “Como Mina Invierno lamentamos profundamente este accidente y estamos

en contacto permanente con nuestra empresa contratista para conocer la evolución del estado de salud del trabajador”.